

## GOBIERNO NACIONAL CONTINÚA ATENDIENDO A LAS FAMILIAS AFECTADAS POR LA TEMPORADA DE LLUVIAS EN LA REGIÓN DE LA ORINOQUÍA

*-En un trabajo articulado entre los municipios, los departamentos y la nación, a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD-, se adelanta la atención y respuesta a las familias que se vieron afectadas por la temporada de lluvias en los departamentos de Guainía y Vichada.*

*-Más de 1.600 kits de Asistencia Humanitaria de Emergencia -AHE- han sido movilizados para atender a las familias afectadas.*



Departamento de Guainía



Departamento de Vichada

**Bogotá, 03 de julio de 2018 (@UNGRD).** Tras las afectaciones que se han presentado en los departamentos de Guainía y Vichada como consecuencia de la 1a Temporada de Lluvias, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo -UNGRD- como representante del Gobierno Nacional en esta materia, se ha hecho presente en la zona para apoyar a los departamentos en la respuesta y atención a las familias. Desde el momento en el que se presentaron las inundaciones, el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres -SNGRD-, coordinado por los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo de Desastres -CDGRD-, han hecho la atención oportuna.

Para el departamento de **Guainía**, tras la afectación generada por la creciente lenta de los ríos Inírida, Atabapo y Guaviare, el Gobierno Nacional, con el apoyo de la Fuerza Aérea Colombiana, envió a la zona kits de alimentos, kits de aseo, cobijas y frazadas para la primera respuesta a las 958 familias afectadas. En la sesión extraordinaria del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres - CDGRD, en la que participaron la UNGRD, la Armada Nacional, el Ejército Nacional, la Cruz Roja Colombiana, los Bomberos, el ICBF, el CRUE y las Secretarías Departamentales de Salud, Gobierno, Asuntos Indígenas, Agricultura y Planeación se decidió establecer un Puesto de Mando Unificado -PMU- para monitorear y hacer seguimiento permanente a la situación de emergencia que

se presenta en el departamento. El día de ayer se iniciaron los recorridos fluviales para entregar Asistencia Humanitaria de Emergencia a las familias afectadas en El Mery y Pato Corona, territorios indígenas ubicados en el corregimiento de Cacahual, Guainía.

Para el departamento de **Vichada**, tras la afectación generada por la creciente súbita y desbordamiento de los ríos Meta, Orinoco, Guaviare y Bitá, el Gobierno Nacional, con el apoyo de la Fuerza Aérea Colombiana, envió a la zona 19 toneladas de Asistencia Humanitaria de Emergencia compuesta por kits de alimentos, kits de aseo, cobijas y frazadas para ser entregados a las 1288 familias afectadas en los municipios de Puerto Carreño y Santa Rosalía. En la sesión extraordinaria del Consejo Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres - CDGRD, en la que participaron la UNGRD, el Secretario de Gobierno Departamental, el Sr. Marcos Pérez Jiménez - Alcalde de Puerto Carreño, el Gerente del Hospital Municipal, la Cancillería, la DIAN, la Defensoría del Pueblo, el ICBF, la CAR, la DIMAR, el Ejército Nacional, la Policía Nacional, la Armada Nacional, la Defensa Civil Colombiana, la Cruz Roja Colombiana y los Bomberos, se declaró la calamidad pública en la capital del departamento de Vichada y se estableció un Puesto de Mando Unificado -PMU- para monitorear y hacer seguimiento permanente a la situación de emergencia que se presenta en el departamento.

Es importante que las comunidades sigan las recomendaciones de las autoridades y de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-, quienes están presentes en la zona desde el momento en que se presentó la emergencia y se continuará desde el orden local, departamental y nacional realizando todas las acciones necesarias a través de planes de respuesta establecidos para atender a las comunidades, de los departamentos de Guainía y Vichada, afectadas por esta primera temporada de lluvias.